



秋炎祭が近づいてきました

10月23日(金)開催予定の「秋炎祭」が近づいてまいりました。生徒達は、総合のまとめや合唱練習、有志発表などにむけて、前向きに取り組んでいます。音楽の授業から流れてくる合唱のハーモニーにも男声の力強さが次第に感じられ、各学級のがんばりが伝わってきています。来週9日(金)には、「秋炎祭盛り上げよう集会」も予定され、生徒達の気運も一層高まっていくことと思います。

学校だよりでもご案内しておりますが、コロナ感染症対策として、今回は、保護者、地域の皆様への公開はせずに、YouTube等を活用して配信をする方向で準備を進めています。また、全校生徒が集まる場面についても、閉会セレモニーに限定し、体育館での発表内容については、各クラスで視聴することのできるよう配信環境を整えました。

なお、合唱コンクールにつきましては、感染防止の観点からステージは使用せず、写真のように体育館の長辺を広く使い「3密」を回避するよう配慮いたします。

生徒達にとって、文化祭を始め様々な行事は、友情を深めたり協調性や社会性を養ったりするためにも大切な機会です。コロナ感染症対策で様々な制限のある中ですが、保護者の皆様のご理解とご協力を賜りながら、できるかぎり進めてまいりたいと存じます。



校内陸上競技大会を行います

10月7日(水)校内陸上競技大会を開催いたします。年度当初の予定では4月末に実施予定でしたが、感染症対策の一環として延期しておりました。

体育の授業では、短距離や長距離走などのトラック競技や走り高跳び、幅跳びのフィールド競技に分かれて、出場する種目ごとの強化練習を行っています。生徒達も意欲的に取り組んでいる様子です。当日は、陸上競技種目の他、ミニ駅伝や長縄跳びなども行い、クラスの団結力を高める機会とする予定です。

秋の一日、生徒達の笑顔いっぱい、に競い合うすばらしい行事としたいと考えております。なお、当日7日(水)と予備日の9日(金)は弁当持参となりますので、ご協力をよろしく願います。



両沼中体連新人総合大会よくがんばりました!

新型コロナウイルス感染拡大の中、開催が心配された両沼中体連新人総合大会でした。屋外種目の雨天順延などありましたが、保護者の皆様のご協力をいただき、お陰様で生徒達は元気に大会参加できました。

感染拡大防止のため、残念ながら無観客での大会でしたが、中体連に出ることができなかった3年生の思いをしっかりと受け継ぎ、それぞれの種目で精一杯よくがんばりました。

新人大会ですので、これからの課題をしっかりとつかむことが大切です。各部ともしっかりとミーティングを行い、次の目標や練習方法等を確認することができたようです。

<大会結果>

野球部：初戦敗退

バスケット部 男子：優勝、女子：2位

※ 女子は、坂下中との合同チームで出場

卓球部 団体男子：3位、女子：3位

1年シングルス2位：石川心愛さん

同 3位：根本新子さん

ソフトテニス部 団体：3位

※秋季全会津ソフトテニス大会

3位：金子詩笑・小林佳稟ペア

おめでとうございます!

** お知らせ **

<10月の主な行事予定>

- 5日(月) 職員研修 下校 13時30分
- 7日(水) 校内陸上大会(9日予備日)弁当
- 9日(金) 秋炎祭を盛り上げよう集会、生徒会役員任命 弁当持参
- 12日(月) ~秋炎祭準備期間下校 17時30分
- 17日(土) 土曜授業 弁当 下校 15時
- 20日(火) 合唱集会
- 22日(木) 秋炎祭準備
- 23日(金) 秋炎祭 集金袋配付 弁当持参
- 26日(月) ~28日(水) 集金日
- 27日(火) 高校説明会
- 28日(水) ノー部活動日
- 29日(木) 3年実力テスト
小6 部活動見学

裏面へ

第2学期中間テストについて

例年9月下旬から10月初旬にかけて、「第2学期中間テスト」を実施していましたが、昨年度行った教育活動の見直しの中で、「例年この時期、中体連新人総合大会、その後の土日に各競技において全会津大会が予定されているため、中間テストに向けての部活動停止期間を一齐に行い学習時間を確保することが難しい」との課題が出されました。

また、第2学期始業から10月初旬にかけての中間テストの範囲につきましても、修学旅行等の行事等も多く、出題範囲も狭いこともあり、「部活動停止期間を含む中間テストの実施を取り止める」こととしておりました。

年度当初の保護者会でしっかりとご説明すべき内容でしたが、開催できずこのような形での説明となり申し訳ありません（年間行事予定には中間テストは載せられておりません）。生徒への連絡については、年度当初のガイダンスで説明してあります。何卒、ご理解の程、よろしくお願いいたします。

なお、第2学期の期末テストの範囲が広くなりすぎないように、10月初旬頃までの学習範囲につきましては、単元テスト等で、計画的に評価するように配慮いたします。

陶芸教室を開催しました（10月1日(木)）

8つの窯元さんのご協力により、今年度も伝統の「陶芸教室」を開催いたしました。400年以上の歴史を持つ郷土の伝統産業である「本郷焼」の体験学習は、郷土愛を深める大切な活動です。

当日は、まず全体会で酔月窯の西田さんから、本郷焼の歴史について陶器、磁器と分けながら説明いただきました。次いで各教室等に分かれて、それぞれの窯元さんの説明を受けながら制作活動に入りました。丁寧にアドバイスいただき、全員が自分の作品を創り上げることができました。

作品は、窯元さんで焼き上げていただきます。3年生は3年間の本郷焼体験の思い出として作品を持ち帰り、1、2年生の作品は、来年の「せと市」で販売することになります。

郷土のよさ、伝統、そして窯元さん達の優しさに触れることで、ふる里、本郷に対する郷土愛も深めることができたすばらしい活動であったと思います。お忙しい中、準備やご指導等いただきました窯元の皆さんに深く感謝申し上げます。



愛校作業を行いました（9月30日(水)）

「はくほうタイム」を利用し、全校生徒で除草作業に取り組みました。いつもは、用務員さんにまめに除草をお願いしていますが、草の勢いは秋になっても衰えず、また、来週7日（水）に校内陸上大会も行うこともあり、時間を設定しました。短い時間でしたが、秋晴れの下、学級ごとに割り当ては範囲について、除草をよくがんばりました。

